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ЗАДАНИЕ — ДОСРОЧНО
Отличных показателей в труде нынче добились водители

производственного объединения грузового автотранспорта.

Сегодня на предприятии уже 53 водителя успешно заверши-

ли годовое задание и работают в счет будущего года.

Среди них водитель большегрузного «КАМаЗа» Генна-
дий Михайлович Павлов. Передовик производства три раза
в этом году выходил победителем социалистического сорев-
нования. 25 лет трудится он здесь. За это время в совер-
шенстве познал свою профессию. Свою машину, на ко-
торой он проехал не одну тысячу километров и перевез
не одну тонну народнохозяйственных грузов, Геннадий Ми-
хайлович содержит в образцовом состоянии. Поэтому и ра-
ботает без простоев. К 64-й годовщине Великого Октября
ему присвоено почетное звание «Ветеран труда».

Добросовестность, внимательность, принципиальность —

это главные черты его характера. За высокие показатели
в работе Г. М. Павлову присвоено звание ударника комму-
нистического труда. Годовое задание водитель выполнил
к 7 ноября и сейчас вместе с товарищами по труду наращи-

вает темпы по достойной встрече 60-летия образования
СССР.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

о Пленуме Центрального Комитета
Коммунистической партии Советского Союза

16 ноября 1981 года состоялся Пленум Центрального
Комитета КПСС. Пленум заслушал доклады заместите-

ля Председателя Совета Министров СССР, председате-

ля Госплана СССР тов. Н. К. Байбакова «О Государст-
венном плане экономического и социального развития

СССР на 1981 — 1985 годы и о Государственном плане

экономического и социального развития СССР на 1982
год» и министра финансов СССР тов. В. Ф. Гарбузова
«О Государственном бюджете СССР на 1982 год».

На Пленуме с большой речью выступил Генеральный
секретарь ЦК КПСС тов. J1. И. Брежнев. Речь публи-
куется в печати.

В прениях по докладам выступили тт. Г. В. Романов
— первый секретарь Ленинградского обкома КПСС,
Т. Я- Киселев — первый секретарь ЦК Компартии Бе-
лоруссии Г. А. Алиев — первый секретарь ЦК Компар-
тии Азербайджана, О. С. Мирошхин — второй секретарь

ЦК Компартии Казахстана, П. П. Гришкявичус — пер-

вый секретарь ЦК Компартии Литвы, В. С. Мурахов-
ский — первый секретарь Ставропольского крайкома
КПСС, Е. В. Качаловский — первый секретарь Днепро-
петровского обкома Компартии Украины, Б. Е. Щерби-
на — министр строительства предприятий нефтяной и

газовой промышленности, В. Н. Голубева — ткачиха

Ивановского камвольного комбината имени В. И. Лени-
на, К. Н. Беляк — министр машиностроения для живот-

новодства и кормопроизводства, Н. Д. Худайбердыев —

председатель Совета Министров Узбекской ССР.

Пленум ЦК КПСС принял по обсуждавшимся воп-

росам Соответствующее постановление, которое публику-

ется в печати.

На этом Пленум Центрального Комитета закончил

свою работу.

' ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЛЕНУМА ЦК КПСС
О проектах Государственного плана экономического и социального
развитии СССР на 1981 - 1985 годы, Государственного плана

экономического и . развития СССР на 1982 год

и Государственного бюджета СССР на 1982 год
Одобрить в основном проекты Го-

сударственного плана экономиче-

ского и социального развития СССР
на 1981 — 1985 годы, Государствен-
ного плана экономического и со-

циального развития СССР на 1982
год и Государственного бюджета
СССР на 1982 год.

^Совету Министров СССР внести

указанные проекты на рассмотрение

Верховного Совета СССР.

Целиком и полностью одобрить
деятельность Политбюро ЦК КПСС
по претворению в жизнь выработан-
ного XXVI съездом партии страте-

гического курса в области внутрен-

ней и внешней политики, осуществ-

лению задач коммунистического

строительства.
ЦК компартий союзных респуб-

лик, крайкомам, обкомам, окружко-

мам, горкомам и райкомам партии,

партийным организациям, совет-

ским, профсоюзным и комсомоль-

ским органам, министерствам и ве-

домствам, руководствуясь положе-

ниями и выводами, изложенными в

Генерального секретаря ЦК
п тов арища Брежнева Л. И. на

Пленуме, сосредоточить внимание

на успешном завершении заданий
текущего года, выполнении и пере-

выполнении плана 1982 года и пя-

тилетки в целом. В этих целях на-

править все усилия на реализацию

важнейшей установки партии — по-

вышение эффективности народного

хозяйства, его интенсификацию.
Максимально использовать имею-

щиеся возможности для ускорения

научно-технического прогресса,

роста производительности труда во

всех звеньях народного хозяйства,
увеличения выпуска и повышения

качества продукции. Особое внима-

ние должно быть обращено на зна-

чительное улучшение капитального

строительства. Осуществить необхо-
димые меры по обеспечению рацио-

нального и бережного расходования

металла, топлива, электроэнергии,

сырья и материалов, финансовых и

трудовых ресурсов, сделать все для

того, чтобы наша экономика была
экономной. Поднять роль науки, до-

биваться более эффективных ре-

зультатов деятельности научно-ис-

следовательских, проектных и кон-

структорских организаций. Настой-

чиво проводить работу по дальней-
шему улучшению планирования и

управления экономикой, совершен-

ствованию стиля и методов хозяйст-

вования.

Добиваться роста эффективности
внешнеэкономических связей, в пер-

вую очередь расширения сотрудни-

чества с социалистическими страна-

ми."

ЦК КПСС подчеркивает, что на-

меченные партией крупномасштаб-
ные задачи по наращиванию эконо-

мического потенциала страны, дина-

мичному развитию промышленного

и сельскохозяйственного производ-

ства, топливно-энергетического ком-

плекса, решению продовольственной
проблемы, дальнейшему подъему

материального и культурного уров-

ня жизни советских людей требуют
от каждой отрасли, каждой союз-

ной республики, края, области, го-

рода и района, всех трудовых кол-

лективов умножения усилий по бо-

лее полному использованию резер-

вов и возможностей. Первостепен-
ное значение в связи с этим должно

быть придано повышению организо-

ванности, деловитости, укреплению

государственной и трудовой дисцип-

лины на каждом участке производ-

ства, во всех сферах управления.

Центральный Комитет КПСС вы-

ражает твердую уверенность, что

коммунисты, все трудящиеся еще

шире развернут социалистическое

соревнование, ознаменуют одиннад-

цатую пятилетку ударным трудом,

новыми успехами в борьбе за вы-

полнение решений XXVI съезда

КПСС.

По всем

показателям
С высоким трудовым подъ-

емом нынче трудятся рабо-
чие, инженерно-технические

работники и служащие Слан-
цевского цементного завода.

В производственных цехах

и бригадах предприятия с

каждым днем все шире раз-
вертывается социалистиче-

ское соревнование за досроч-

ное завершение годового пла-

на. Отправной точкой его ста-

ло движение за достойную
встречу 64-й годовщины Ве-
ликого Октября.

Среди победителей — цех

«помол», возглавляемый
Г. JI. Бондарем. Его коллек-

тив выдал в октябре сверх
плана 2.000 тонн цемента.

В числе лидеров предок-

тябрьского соревнования —

цех обжига, где выработано
дополнительно к программе

178 тонн клинкера.
На счету цеха «карьер» —

2.707 тонн дополнительно

добытого известняка, а цеха
сырьевой муки — 1.096 тонн

продукции. Успешно порабо-
тали в минувшем месяце и
другие производственные

подразделения.

В целом по заводу в ходе
предоктябрьской трудовой
вахты дано различной сверх-

плановой продукции на 67
тысяч рублей.

Любое дело

по плечу
Изо дня в день ширится

размах социалистического со-
ревнования за досрочное за-

вершение годового производ-
ственного задания среди

бригад цеха контрольно-изме-

рительных приборов и авто-
матики завода «Сланцы».
Сейчас лидирует бригада сле-
сарей по ремонту КИПиА,
которую возглавляет М. М.
Прокофьев. Этот коллектив

уже четыре месяца подряд

выходит победителем внутри-

цехового социалистического

соревнования. Свое задание

каждый член бригады стре-
мится выполнить на совесть

и в кратчайший срок.

Добиваться -.успеха помо-
гает то, что здесь многие от-

личные рационализаторы

производства. На счету удар-

ников коммунистического

труда М. М. Прокофьева и

Ю. А. Антонова уже не од-
но ценное рационализатор-

ское предложение. Есть нов-

шества и у слесаря. В. А.
Ларкина.

С каждым днем бригада
наращивает свои показатели,

а когда все в коллективе
идут к одной цели, тогда лю-

бое дело по плечу.

19 ноября — единый
политдень по теме: «Ито-
ги ноябрьского (1981 г.)
Пленума ЦК КПСС и VI
сессии Верховного Совета
СССР». Докладчикам и
лекторам рекомендуется

использовать материалы,
опубликованные в газетах,
и материалы пятилетнего

плана развития района.



2 страница «ЗНАМЯ ТРУДА» 18 ноября 1981 года

-Л-

ПАНОРАМА РОДИНЫ
СОТРУДНИЧЕСТВО СССР И ФРГ

ЛЕНИНГРАД. Развива
ются торгово-промышлен-

ные связи нашей страны с
фирмами Федеративной
Республики Германии. На

- взаимовыгодных началах
обе стороны приобретают
оборудование, машины,

изделия народного по-

требления.

В Ленинградском мор-
ском торговом порту по-
стоянно обрабатываются
грузы из ФРГ, среди них
— трубы большого диа-
метра концерна «Манне-
сман». Регулярно отправ-

ляются в ФРГ советские
автомобили — «Лада-
1600» («Нива»).

НА СНИМКЕ: рабочий
Александр Михайлов
(справа) и представители

западно-германских фирм
за наладкой карусельного
шестиметрового станка с
числовым программным

управлением фирмы
«Шисс» на Ленинград-
ском Металлическом за-

воде.

Фото М. Блохина.

Фотохроника ТАСС

□

УКРАИНСКАЯ ССР.
Значительный вклад в ус-

пехи ждановских метал-

лургов внесли машино-

строители Чехословакии.

Досрочно поставив ком-

плект оборудования для

реконструкции толстоли-

стового прокатного стана

«3600», специалисты из

ЧССР приняли участие в

вводе в строй действую-
щих обновленного агрега-

та.

Техническое перево-
оружение гигантского про-
катного стана, проведен-

ное советскими металлур-
гами совместно с машино-
строителями братской Че-
хословакии, позволило

увеличить выпуск про-
дукции соответствующей
лучшим мировым образ-
цам. Часть ее будет по-
ставляться странам — чле-

нам СЭВ.
НА СНИМКЕ: один из

участков стана «3600».
Фото И. Бруя.

Фотохроника ТАСС

ДЕЛОВОЙ
РАЗГОВОР

Серьезный, критичный раз-

говор шел на прошедшей не-

давно сессии Загривского
сельского Совета народных

депутатов. Докладчик предсе-

датель сельсовета И. А. Чи-
шов подчеркнул, что не вы-

полнены основные планы по
закупу от населения молока,

мяса и картофеля. Из 43 хо-
зяев, имеющих коров, толь-

ко 10 сдают молоко государ-
ству.

Й большая доля вины с

этом депутатов сельсовета,

которые слабо ведут органи-
заторскую работу среди насе-

ления.

О путях улучшения дея-

тельности сельского Совета
говорили выступившие в пре-
ниях депутаты зоотехник

фермы Загривье В. Н. Ер-
молаева, доярка этой фермы
Э. А. Дружинина, учительни-

ца Загривской школы В. Л.
Горбунова, механизатор

А. А. Сельцов, доярка фер-
мы Степановщина М. Й. Ва-
сильева и другие.

Т. КРЫЛОВА.

ХОЗЯЙС ТВОВА ТЬ ЭФФЕКТИВНО

ЦЕЛЬ И ПУТИ К НЕЙ
С СОБРАНИЯ ПАРТИЙНО- ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА

ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

Собрание партийно-хозяйст-
венного актива производствен-

ного объединения «Ленин-
градсланец», состоявшееся 12
ноября, обсудило задачи, стоя-
щие перед коллективом в свете

постановлений ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР о даль-
нейшем развитии угольной
(сланцевой) промышленности.

Докладчик директор объедине-
ния В. П. Рябцев сказал, в ча-

стности, что если в девятой и

десятой пятилетках приоритет в

повышении технического уровня
шахт отдавался более полному

количественному насыщению

лав средствами комплексной ме-

ханизации, то в предстоящие го-

ды инженерные усилия, мате-

риально-технические ресурсы,

научный поиск должны быть на-

правлены в первую очередь на

совершенствование горного хо-

зяйства и более полное исполь-

зование техники.

В результате широких мер по

техническому перевооружению

шахт, повышению эффективно-
сти производства уровень добы-
чи угля с применением механи-

зированных комплексов доведен

на предприятиях Минуглепрома
СССР до 67 процентов. Полу-
чило широкое распространение

движение передовых бригад, до-

бывающих 1.000 и более тонн

угля из одной лавы в сутки.

Предприятия сланцевой про-

мышленности также не остались

в стороне. Сегодня на шахтах

объединения «Ленинградсла-
нец» 14 пар камер-лав работа-
ют с нагрузкой более 1.000
тонн рядового сланца в смену, а
передовые проходческие брига-
ды Ю. В. Погорелова, В. А.
Рымши, А. И. Щелканова с

шахты «Ленинградская» устой-
чиво перешагнули 600-метровый
рубеж месячного проведения

горных выработок.

За годы 10-й пятилетки все

очистные забои шахт оснащены

погрузочными машинами

1ПНБ-2, модернизированными

на ремонтно'- механическом за-

воде. В пяти'' парах камер-лав

внедрены бурильные установки

БУА-Зс, в ближайшие два года

такими установками будут осна-

щены все остальные камеры-ла-
вы.

Эти и другие меры позволили

поднять надежность работы по-

грузочных машин, снизить про-

стои очистных забоев, повысить

производительность труда гор-

норабочих в них. В настоящее

время испытываются модерни-

зированная крепь «Спутник»,
погрузочные машины 2ПНБ-2Б
и 1ПНВ-2БС с навесным обору-
дованием и ряд других нов-

шеств, которые позволят сни-

зить уровень ручного труда, ме-

ханизировать трудоемкие про-
цессы.

Перечень того, что сделано,

обширен. Но не он сегодня, от-

метил докладчик, определяет по-

ложение дел. Время диктует но-

вые требования. Если формули-
ровать задачи кратко, то сего-

дня коллективу объединения
предстоит быстрее внедрять в

производство достижения науки

и техники, настойчиво улучшать

использование производствен-
ных мощностей, повышать про-

изводительность труда, широко

развернуть борьбу за экономию

и бережливость. Передовой опыт

лучших нужно сделать достоя-

нием всех. К этому шахтеров и

призвали участники совеща-

ния работников угольной про-

мышленности СССР, проходив-

шего в Москве 14 октября.

Партия и правительство уде-

ляют большое внимание труду

горняков, что нашло отражение,
в частности, в упомянутых вы-

ше постановлениях. Ответить на

эту заботу можно только удар-
ным трудом.

И выступившие вслед за В. П.
Рябцевым участники собрания
партийно-хозяйственного актива
объединения главный механик

шахты № 3 М. С. Качан, маши-
нист тепловоза погрузочно-тран-

спортного управления Н. Н.
Байкалов, заместитель началь-
ника участка шахты имени

С. М. Кирова В. А. Кузнецов,
бригадир комсомольско-моло-
дежной добычной бригады шах-

ты «Ленинградская» В. Е. Ус-
тинских, главный инженер ре-

монтно-механического завода

Г. П. Солодский, машинист

электровоза шахты № 3 В. Н.
Костыльков, начальник участка

шахты «Ленинградская» А. II.
Топчанюк, горнорабочий шах-

ты имени С. М. Кирова А. А.
Мисюра, оператор обогатитель-
ной фабрики Т. А. Герасимова.
Единодушно подтвердили стрем-

ление своих коллективов успеш- ,о\

но выполнить государственные

планы и социалистические обя-
зательства. Все они обстоятель-
но проанализировали состояние
дел на вверенных им участках,

назвали ряд причин, мешающих

работе, и, что особенно важно,
указали и пути к их устране-

нию.

В постановлении собрание
партийно-хозяйственного актива
отметило готовность трудящих-

ся объединения самоотвержен-
ным трудом ответить на заботу
партии и правительства. Так,
бригада проходчиков Ю. В. По-
горелова с шахты № 3 обяза-
лась план первого квартала

1982 года выполнить к 16 мар-

та — дню открытия XVII съез-

да профсоюзов. Горняки поддер-

жали также инициативу москви-

чей о проведении 60-неделыюй
трудовой вахты в честь 60-ле-
тия образования СССР.

Постановлением собрания на-

мечены конкретные задачи по

повышению эффективности ра;

боты предприятий объединения
«Ленинградсланец».

В. ИВАНОВ.

Е ЩЕ двух месяцев не прошло

с тех пор, как я стала ра-
ботать профгрупоргом в брига-
де № 1 цеха камерных печей
завода «Сланцы». Спокойно
принялась за работу: люди в
бригаде в основном знакомы

мне (в цехе работаю уже шесть

лет), да и в профсоюзных делах

есть некоторый опыт.

Вспоминаю, что все иначе

было четыре года назад, когда
на собрании меня выбрали
профгрупоргом смены нашего
цеха. Что . скрывать, поначалу
растерялась — с чего начать?
Профгруппа не маленькая —

больше тридцати человек, лю-
ди в основном опытные', с боль
шим стажем работы в цехе, а у
меня тогда было за плечами
всего два года работы на заво-
де. Но, с другой стороны, это и
успокаивало — люди за столько
лет сработались и сдружились,
я пришла в общем-то в креп-
кий, слаженный коллектив. И
как-то сам собой подобрался
профсоюзный актив: во всех на-
чинаниях меня активно поддер-
живали, оказывали помощь
М. Ф. Савельева, Е. И. Назаро-
ва, В. М. Авсянко, Л. А. Мак-

симова, да всех и не перечис-

лишь.

Быстро войти в курс дела,

освоиться с новой должностью

помогла и наш бессменный пред-

седатель цехового комитета

В. Д. Гладких. Валентина Дмит-
риевна всегда уделяет нович-

кам особое внимание, контроли-

рошии организатор, много лет

работает в цехе, душой болеет
за успех каждого. Мы работаем
с ней в тесном контакте, совме-

стно решаем все дела. И не

только производственные.

Римма Ивановна — душа кол-

лектива, заводила в любом де-

ле. В цехе нашу профгруппу

МОИ ЗАБОТЫ
ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

рует их первые шаги, дает доб-
рые советы. Она вручила мне
«Дневник профгрупорга», по-

могла составить первый план

работы на месяц. Время было
горячее, близился конец года,

смена боролась за выполнение
плана, разрабатывались социа-

листические обязательства на
следующий год. И долго пере-

живать было некогда, провела
первое собрание профгруппы, и
началась повседневная буднич-
ная работа.

Четыре года. В жизни одно-
го человека это большой срок.

Были и удачи, и огорчения.

Сейчас вот задумываюсь, спра-
вилась ли я полностью со свои-
ми обязанностями? Ведь проф-
групорг — должность ответст-

венная, к каждому из тридцати

человек надо было найти под-

ход.

Если смотреть со стороны

производства, то вроде поря-
док: смена неоднократно лиди-

ровала во внутрицеховом сорев-
новании. В нынешнем году, на-

пример, 7 месяцев из 9 смена

занимала первые места в сорев-
новании. Конечно, я далека от

мысли, что данный успех — моя

заслуга. Просто люди у нас в

основном с богатым опытом,

добросовестные, исполнитель-

ные, их не надо подгонять, зна-

ют свое дело, как говорится,

«назубок» и отлично его выпол-
няют. Да и начальник смены

коммунист Р. И. Спажева — хо-

шутя называли «пенсионной»,
действительно, возраст у боль-
шинства солидный. Но во всех

спортивных соревнованиях обя-
зательно принимали участие не-

сколько человек из нашей
профгруппы, и Р. И. Спажева
тоже. Зимой она каждое воск-

ресенье не один километр про-

бегала на лыжах. С таким чело-

веком легко и работать бок о

бок.
Неплохо работала и наш

культмассовик Е. И. Назарова,
ездили неоднократно вместе в

Усть-Нарву, в ленинградские

театры (хотя организовать та-

кую поездку и нелегко, у всех

семьи, дети). Но как-то выкраи-

вали время, кроме того, не-

сколько человек из нашей проф-
группы — активные участники

цехового хора.

Все это еще больше сплачи-

вало коллектив. Конечно, не

все было гладко, случались на-

рушения трудовой дисциплины.

Виновника обязательно разби-
рали на собрании группы, вме-

сте с начальником смены. Глав-
ное — правильно оценить по-

ступок. Ведь мы вместе рабо-
таем, знаем каждого человека

хорошо. И знаем, что у одного

прогул — единственный и слу-

чайный, с ним достаточно было
серьезно поговорить и можно
быть уверенной, что в будущем
он не повторит этого проступка.
Такие разборы помогали. На-
пример, в этом году в смене

не было ни одного прогула. Но
для некоторых беседы, увещева-

ния были пустым звуком. К со-

жалению, пришлось расстаться

с несколькими людьми. Это все-

гда неприятно, чувствуешь ка-

кую-то свою вину, что не все

сделали, чтобы поставить чело-

века на путь истинный.
И больше всего беспокоит,

что в основном это молодые

люди. Плохо задерживались они

в смене: то ли работа не нра-

вилась, то ли не привыкли к

строгой дисциплине. Поработа-
ют несколько месяцев, начина-

ются прогулы, опоздания — и

нет человека, уволили или сам

уволился. Эту проблему нам на-

до всерьез решать.

Думаю об этом и сейчас, ко-

гда перешла в бригаду № 1 . ра-

ботаю тут еще только два ме-

сяца. В бригаде молодых лю-

дей больше, чем в смене. Ста-
раюсь активнее включать ищв

общественную жизнь.

Коллектив в бригаде тоже не-
плохой, отличный мастер цеха

— Г. П. Плахотнюк, работаем с

ней сообща. Первые результаты

радуют: в сентябре бригада за-

няла второе место среди четы-
рех бригад цеха. А недавно ез-

дили с мастером в Кохтла-Яр-
ве к нашим коллегам и сопер-
никам по соревнованию. Прият-
но, что в третьем квартале на-

ша бригада одержала первенст-

во и получила переходящий
вымпел.

Но порой все равно загляды-

ваю в смену, за четыре года все
рабочие .стали родными, близ-
кими людьми, и по-прежнему
как-то переживаю за их успех.

Рада, что коллектив уверенно
лидирует во внутрицеховом со-

ревновании, выполняет плано-

вые задания. Но и бригада уже
становится родной, тоже пере-
живаю за каждого. Надеюсь,
что общими усилиями мы добь-
емся успеха.

А. САВЕЛЬЕВА,
оператор газового хозяйст-
ва цеха камерных печей за-
вода «Сланцы», профгруп-
орг бригады № 1.
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БОЛЬШЕ ОРГАНИЗОВАННОСТИ
Незадолго до октябрьских

праздников в нашем совхозе
прошла отчетно-выборная проф-
союзная конференция. Это важ-
ное событие в жизни коллекти-

ва совпало по времени с окон-

чанием полевых работ первого
года пятилетки. Понятно поэто-

му, что разговор на конферен-
ции шел вокруг итогов нынеш-

ней страды.

Отрадно, что свои социали-

стические обязательства по сда-

че государству 110 тонн зерна,

по засыпке 480 тонн семенного

картофеля, по засыпке зерна на

семена коллектив совхоза нын-

че выполнил. Выполнен также

план девяти месяцев по прода-

же государству мяса. Уже в

счет 1982 года трудятся наши

передовые механизаторы В. В.
Бородин, В. А. Корольков, 3. Н.
BajfceeB, Н. В. Солнцев, с опе-

режением годового графика ра-

ботают доярки JI. А. Никитина,
Н. Ф. Яковлева, В. М. Волчко-
ва, шоферы И. А. Дурнев, Г. А.
Веселов, В. Н. Егоров.

Однако суммарные результа-

ты работы цехов растениевод-

ства и животноводства огорча-

ют. Лишь на 86 процентов вы-

полнен план девяти месяцев по

^чловому производству молока,

урожайность картофеля соста-
вила 75 центнеров с гектара,

зерна — 10,6 центнера, сена

заготовлено 1.550 тонн при за-

дании 2.400.
Никто не отрицает, по погод-

ным условиям прошедшие лето
и осень были очень трудными

для работников сельского хо-

зяйства. В то же время ясно,

что с нашей стороны допущено
много просчетоа. В первую оче-

редь это касается организации
труда. Из-за неисправностей
техника часто простаивала, ре-
монт в поле был организован
плохо. Работы ежедневно, как
положено, бригадирами не при-

нимались, так что механизато-
ры не знали, сколько сделали

за день и что заработали. Ру-
ководство совхоза неоперативно
решало вопрос с корректиров-
кой норм выработки в связи с
меняющимися погодными усло-

виями.
Нечетко проходило и социа-

листическое соревнование. Хо-
рошо, что условия его были раз-
работаны заблаговременно и по

каждому виду уборочных работ.
Каждому звену на уборке зер-
новых, каждому механизатору

на заготовке сена, силоса и се-
нажа выдавались аккордные на-
ряды-задания на неделю, в ко-

торых указывалось дневное и

недельное задания и премия
при условии выполнения норм.
Так, за каждые сто тонн за-

прессованного сена на прессе
рисовали звезду, присуждали

премию в размере 10 рублей. С
четырьмя звездами завершил
кормозаготовительную кампа-

нию В. С. Серков, запрессовав-

ший 431 тонну сена, с тремя —■

А. В. Серков и А. Н. Самуйлов.
Ход соревнования отражался

в «молниях», Листках трудовой
славы; на доске показателей, в

честь передовиков зажигалась

звезда в конторе совхоза. А вот
с вручением премии дело затя-

гивалось. Хотелось бы также,

чтобы в будущем итоги сорев-

нования подводились ежеднев-

но. Целесообразно подводить и

доводить до общего сведения

итоги и в том случае, когда нор-

мы не выполняются, а заодно и

сообщать причины слабой рабо-
ты того или иного механизатора.

Сейчас механизаторы готовят

-технику к полевым работам бу-
дущего года. Условий для каче-

ственного ремонта в машинно-
тракторной мастерской нет. Во-
прос о расширении мастерской
неоднократно поднимался еще
летом, но дело не движется.
Очень долго у нас ремонтирует-

ся красный уголок. Проблемой
стало получение спецодежды.

И еще. Неблагополучное по-
ложение сложилось нынче с тру-
довой дисциплиной. Правда,
большая часть работников хо-
зяйства добросовестно трудится

на своих участках. По сплошь
и рядом встречаются факты на-
рушений дисциплины, недостой-
ного поведения в быту — глав-
ным образом, на почве пьянст-

ва. Это приводит к большим по-
терям рабочего времени, повы-
шению текучести кадров. Не-
редки случаи покрывания про-
ступков со стороны руководи-
телей подразделений. А надо

создавать в коллективе обста-
новку нетерпимости к пьяницам
и прогульщикам.

Только при условии устране-

ния всего, что мешает работать
качественно и эффективно, мож-

но поправить дела в хозяйстве.
А. ФОМИН,

тракторист совхоза «Оеь-
минекий».

Более месяца Централь-
ный выставочный зал Ленин-
града была отдан в распоря-
жение детей. Там была от-
крыта выставка произведе-

ний юных художников города
и области. В ее работе при-
няли участие ребята Слан-
цевской художественной шко-

лы Ира Алексеева, Таня Рус-
ских, Наташа Сопина, Анд-
рей Силантьев, Таня Кухте-
рина, Миша Студенцов и
Игорь Бывшев.

В этом году юные худож-
ники нашего города принима-
ли участие в международной
выставке в ГДР, посвящен-
ной нефтепроводу «Дружба».
Работы Нади Котиной (на
снимке вверху) и Тани Рус-
ских отмечены Почетными
грамотами.

Нижний снимок сделан в
выставочном зале во время

работы выставки.

Фото Ю. Терентьева.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ-КАЧЕСТВО

НЕ СДАВАТЬ ПОЗИЦИЙ
Как уже сообщалось в нашей

газете, в минувшем месяце жи-

вотноводы СПО «Родина» не
справились с производственной
программой почти по всем ос-
новным показателям. Но отрад-
но, что они сумели значительно
повысить поставку государству

первосортной молочной продук-
ции, одновременно повысив и

жирность молока. Так, если в

октябре прошлого года первым

сортом было поставлено 72,4
процента молока от общего объ-
ема, то нынче уже 85,1 процен-

та. Высококачественную продук-

цию стали производить работ-
ники ферм совхоза «Осьмин-
fKHft». В минувшем месяце они

дали на молокозавод 76,9 про-

цента молока от общего объема
первым сортом, а жирность его

повысили до 3,72 процента —

это самый высокий показатель

по СПО «Родина». За. счет это-

го осьминцам -'дополнительно
зачтено 18,2 тонны молока.

73,4 процента от всей полу-

ченной молочной продукции сда-

ли в октябре первым сортом и

живокыоводы совхоза «Старо-
польский», что выше уровня

прошлого года.

Но, как и в предыдущие ме-
сяцы, особенно успешно' реша-

ют задачу по увеличению произ-

водства высокосортового молока

работники ферм совхозов

«Сланцевский» и «Родина», по-

ставляющие государству все его

только первым сортом и с до-

вольно высокой жирностью —

соответственно 3,62 и 3,58 про-

цента. А животноводы «Слан-
цевского» совместно с совхозны-

ми зооветспециалистамн сумели

обеспечить к тому же и рост то-

варности молока, которая в ок-

тябре составила 93,6 процента,

что на 4,9 процента выше уров-

ня прошлого года и на столько

же выше общерайонного показа-
теля. И добились этого главным

образом за счет рационального

и экономного расходования его

на внутрихозяйственные нужды.

В этом хозяйстве вопрос

улучшения качества молочной
продукции находится под по-

стоянным и пристальным вни-

манием не только администра-

ции, зоотехников и ветврачей,

всех работников ферм, но и

партийной и профсоюзной орга-

низаций, а также Пелешского и

Загривского сельских Советов
народных депутатов. И так де-

ло должно быть поставлено в

каждом совхозе объединения
«Родина».

Если же говорить о результа-
тах с начала года, то они менее

обнадеживаютци. И особенно —

в «Осьминском». Работники
ферм этого хозяйства за 10 ме-

сяцев произвели первым сортом

только 38.8 процента молока,

чем крепко подвели в целом

наш район, который с начала

года поставил государству толь-

ко 77,8 процента первосортного
молока.

Руководителям и специали-

стам отстающих в этом вопросе

совхозов необходимо усилить

свое внимание к работе живот-

новодов по улучшению качест-

венных результатов их труда. Я
первейшая задача —, помочь им

удержать завоеванные в минув-

шем месяце.
А. ГИНДОВА.

ПАСПОРТИЗАЦ ИЯ
ЗАКАНЧИВАЕТСЯ

о качестве и реализационной цене молока

по совхозам СПО «Родина» за десять месяцев 1981 года
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Действующее Положение о

паспортной системе в СССР
введено в действие с 1 июля

1975 года. Выдача паспор-

тов началась с первого янва-

ря .1.976 года органами внут-

ренних дел по месту житель-

ства граждан. За этот пери-

од Сланцевский ОВД выдал

населению 44.195 паспортов.

И до полного завершения об-
мена этих документов оста-

лось полтора месяца.

Закончили обмен паспор-

тов домоуправления № 1 го-

родского коммунального хо-

зяйства, жэк завода «Слан-
цы», Черновской сельский
Совет. В течение ноября за-

кончат обмен .паспортов до-

моуправление № 1 , Выскат-
ский, Пелешский и Загрив-
ский сельские Советы. Вы-
зывают беспокойство жэки

№№ 2, 3 УЖКХ ЛПО «Ле-
нинградсланец», Старополь-
ский и Новосельский сель-

ские Советы — не поменяли

паспорта на этих участках

150 граждан, в то время как

всего по району осталось не

паспортизировано 342 чело-

века. В основном это преста-

релые и больные граждане.

Для быстрейшего документи-

рования от таких граждан

принимаются фотографии лю-

бого размера с ясным изо-

бражением лица, даже 5 — 8-
летней давности.

С 1 января 1982 года пас-

порта старого образца будут
недействительными, а граж-

дане, не поменявшие паспор-

та, будут привлечены к ад-

министративной ответствен-

ности. Недействительными
считаются и паспорта, в ко-

торых своевременно не вклее-

но фото по достижении 25 и

45 лет.

Фотографические карточки
размером 50x60 должны сда-

ваться работникам паспорт-

ных аппаратов или паспорти-

стам жэков по месту житель-

ства не позднее одного меся-

ца после достижения гражда-

нами соответствующего воз-

раста. Граждане, своевре-

менно не вклеившие фото,
также будут привлекаться к

административной ответст-

венности. В связи с этим

жэкам, домоуправлениям,
сельским Советам, отделам

кадров предприятий и орга-

низаций необходимо активи-

зировать работу по оконча-

нию документирования и

вклеиванию фото.
Г. ТЕНДЕР,

начальник паспортного

стола, капитан милиции.

Служба здоровья

БЕРЕГИТЕ
ДЕТЕЙ

Профилактика травматиз-

ма — одна из задач обеспе-
чения счастливого детства
каждому ребенку.

Большое значение имеет

умение оказать первую ме-

дицинскую помощь при не-

счастных случаях. В наши

дни каждый отец и мать зна-

ют, какие предохранитель-

ные прививки нужно сделать

ребенку. Но далеко не всег-

да они отдают себе отчет в

том, что внезапная травма

может повлечь за собой бо-
лее тяжелые последствия,

чем эти заболевания.

Воспитатели детских садов

и родители должны помнить,

что ситуации, безопасные для

одного возраста, могут быть
роковыми для другого. Ма-
ленький ручеек, образовав-
шийся возле дома после дож-

дя, совершенно безопасен для

детей старше пяти лет, тогда,

как двухлетний ребенок мо-

жет захлебнуться в нем.

Трехлетний мальчик играл на

улице без присмотра взрос-

лых, поскользнулся, упал ь

траншею наполненную водой
и утонул. Полуторагодовалая
девочка, играя во дворе, упа-

ла в колодец, ее вытащили

сразу же и оказали помощь.

Мать, прижимая к груди ре-

бенка, в панике носилась с

ним по дому, дожидая «ско-

рую помощь», в то время

как ребенку нужен был по-

кой, чистый воздух, искусст-

венное дыхание и т. д.

Успехи профилактики

травматизма во многом зави-

сят от того, насколько объ-

единены усилия семьи, шко-

лы, врачей и общественно-

сти. В нашем городе создана

комиссия по борьбе с детским

травматизмом при исполко-

ме городского Совета народ-

ных депутатов. Она проводит

большую работу. В составе

комиссии представители здра-

воохранения, просвещения,

коммунального хозяйства,

партийных комсомольских и

профсоюзных организаций,

обществ Красного Креста и

Красного Полумесяца, госав-

тоинспекции, пожарной ча-

сти, ДОСААФ, ОСВОД, чле-

ны родительских комитетов.

Мероприятия по преду-
преждению детского травма-

тизма выходят за пределы

медицинской науки, поэтому

чем большее количество лю-

дей разных профессий при-

мет участие в этой работе,

тем быстрее будет решена

важная государственная за-

дача по уменьшению детско-

го травматизма и сохранению

жизни и здоровья детей.

Е. МОРОЗОВА,
фельдшер спасательной
станции, обществ. корр£



Корреспонденты ТАСС и АПН сообщают

3 ПРЕДДВЕРИИ ВИЗИТА
Политический Бонн начинает

неделю с чтения «Шпигеля» —
одного из крупнейших органов

печати Федеративной Республи-

он прислал Боку фотографию,
и между ними завязалась пе-

реписка. Юноша из Мюнстера
писал: «Я наблюдал в Бонне

ки. На этот раз его ждали с осо- .многих людей вашего поколе-

бым нетерпением. За несколько ния, людей, которых ни один

дней до выхода очередного но-

мера из Москвы пришло сооб-
щение, что Л. И. Брежнев при-

нял издателя «Шпигеля» Ру-
дольфа Аугштайна и других ру-

ководящих сотрудников журна-
ла.

Ожидания не были обмануты.
На обложке вышедшего 2 нояб-
ря номера журнала фотография,
сделанная во время беседы, а в
самом журнале — обширное ин-

тервью с Л. И. Брежневым.
Интервью стало не только пред-

метом тщательного изучения в

официальных кругах ФРГ (об
этом в тот же день заявил жур-
налистам руководитель Феде-
рального ведомства прессы и

здешнии политик не сможет

упрекнуть в недостатке опыта.

Ваше поколение является для

нас примером!».
Под впечатлением этих слов

Бок писал мне: «Да, мы живем

на вулкане. Это не пессимизм,

а реализм. Однако именно по-

этому я, 79-летний старик, по-

ехал в Бонн и шел вместе с де-

монстрантами, 90 процентов ко-

торых составляла молодежь.

Все, кому дорог мир в Европе,
с нетерпением ожидают визита

Л. И. Брежнева в Бонн».
Однако подобные настроения

не по нутру тем, кто ставит пе-

ред собой иные цели. Недаром
реакционная печать попыталась

информации Курт Беккер), но и принизить значение интервью

важнейшей политической темой. - ----
В последующие дни многие

видные деятели ФРГ подтверди-
ли' значение этого документа. В
беседе с вашим корреспонден-

Л. И. Брежнева. В эту кампа-

нию включился, к примеру,

Франц-Иозеф Штраус. В специ-

альном заявлении он призвал

«не дать себя обмануть», «не

том председатель Социал-демо- поддаваться на удочку» и пов-

кратической партии' Германии
Вилли Брандт заявил, что са-
мым внимательным образом оз-

накомился с интервью Л. И.
Брежнева и считает его весьма
существенным, так как в нем
самым авторитетным образом
изложена советская позиция по
узловым вопросам современно-
сти. Заместитель председателя
СДПГ Ганс-Юрген Вишневский
указал на два важных харак-
терных момента в высказывани-
ях Л. И. Брежнева — «серьез-
ное стремление Советского Со
юза к переговорам с целью до-

стижения конкретных результа-
тов и ясное свидетельство го-
товности к развитию сотрудни-
чества между Востоком и Запа-
дом во всех областях».

В интервью Л. И. Брежнева
затронуты вопросы, которые в

сегодняшней ФРГ волнуют не
только политиков, но и «челове-
ка с улицы». Что будет с судь-
бами мира? Удастся ли остано-
вить гонку вооружений и сохра-
нить то, что принесла разряд-
ка? От этих вопросов сейчас
уйти нельзя, особенно после
трехсоттысячной манифеста-
ции в пользу мира и разоруже-

ния, состоявшейся не так дав-

но в западногерманской столи-

це.
На днях я получил письмо от

давнего знакомого, ветерана
движения Сопротивления Гуго

торял вымыслы о «воинствен-

ном характере» советской внеш-

ней политики. На помощь ему

был призван не кто иной, как

министр обороны Соединенных
Штатов Каспар Уайнбергер. На
прошлой неделе редакция архи-

реакционной телепередачи

«ЦДФ— Магацин» организовала

специальную беседу с минист-

ром, в ходе которой Уайнбергер
сначала долго оправдывался пе-

ред телезрителями, заверяя их

в миролюбии американской ад

министрации,

опровергнуть те аргументы, ко-

торые убедительно изложил

Л. И. Брежнев в своем ин-

тервью. Американская админи-

страция не ограничивается чи-

сто пропагандистскими шагами.

На днях в Бонн прибыла деле-

гация под руководством круп-

ного чиновника госдепартамента

США. Как сообщила газета

«Франкфуртер альгемайне», де-

легация ставила себе целью

«заставить Бонн отказаться от
соглашения о поставке совет-

ского газа»...

Многие мои боннские собе-
седники отмечали, что значение

интервью Л. И. Брежнева за-

ключается в числе прочего в

том, что в нем исключительно

конкретно и аргументированно

разъясняется советская пози-

ция. Теперь, говорили они, уже

нельзя безапелляционно опери-

мые острые вопросы, спор во

круг которых продолжается с

неослабевающей силой. Приве
ду один лишь пример послед-

них дней. Недавно в Бонне со

стоялось заседание общества
имени Густава Хайнемана. Вы-
ступая на нем, известный со-

циал-демократический деятель
Оскар Лафонтен, отметив опас-

ность гонки вооружений, под-

верг резкой критике решение

НАТО о «довооружении» и по-

требовал убрать все американ

екие ядерные ракеты ближнего
и среднего радиуса действия с

территории ФРГ. Член правле-

ния Объединения немецких

профсоюзов ФРГ Георг Бенц
заявил, что будущее страны мо-

жет быть обеспечено не путем

развития военного производст-

ва, а благодаря сотрудничеству

с социалистическими странами.

Широкие отклики нашло вы-

сказывание Л. И. Брежнева о

необходимости и дальше рас-

ширять взаимовыгодную торгов-

лю между двумя странами. Де
ловые круги ФРГ — об этом

мне говорили видные их пред-

ставители — не только счита

ют абсурдными американские

требования разорвать экономи-

ческие связи с Советским Сою-
зом, но и всячески стремятся

развивать их. За последние де-

сять лет объем советско-запад

ногерманской торговли увели-

чился в десять раз. Близка к

завершению «сделка века» —•

соглашение . о новых поставках

советского газа в обмен на тру-

бы, в котором участвуют целый
ряд стран Западной Европы, в

том числе Федеративная Рес
публика.

Петер Хенле, руководитель

Бока из Саарбрюккена. Бок ровать цифрами о якобы имею

прислал мне фотографию, кото- щем место «превосходстве Со-
рую сделал незнакомый ему мо- ветского Союза». Теперь уже

лодой парень из Мюнстера, то нельзя бездоказательно повто-

есть из совсем другого уголка рять тезисы о «советской угро

ФРГ. Во время боннской демон-
страции он оказался рядом с
Боком и попросил разрешения
сфотографировать его. Потом

одного из крупнейших в ФРГ
ci затем пытался машиностроительных концер

нов «Клекнер», сказал в беседе
со мной, что поставки в Совет-
ский Союз стали неотъемлемой
частью производственной про-
граммы концерна.

...Может быть, случайное, но

символическое совпадение: как

раз в эти дни на экранах ФРГ
шла одна из частей советско-

американской киноэпопеи «Ве-
ликая Отечественная», которая

здесь идет под названием «Не-
забываемая война», посвящен-

ная битве за Кавказ. Телезри-
тели смогли увидеть кино- и фо-
токадры, запечатлевшие в те

трудные дни полковника Л. И
Брежнева. Руководитель КПСС
и Советского государства зна-

ком многим здесь не только как

государственный деятель, но и

как человек, знающий на собст-
венном опыте, что такое война.
Не раз мне говорили об этом

собеседники из самых различ-

ных слоев населения. Тем бо-
лее понятен тот политический,
практический и человеческий
интерес, с которым в ФРГ ожи-

дают приезда Л. И. Брежнева.

Лев БЕЗЫМЕНСКИЙ,
собств. корр. АПН.

Бонн.

зе», о том, что Советской Союз
якобы «хочет победы в ядерной
войне».

Это самые актуальные и са-

„ДИНАМИТНАЯ ВОИНА"
Взрывчатка, вложенная в

дупло старого дерева, аккурат-
ный сверток, содержимое кото-

рого — бомба, забытая сумка с
«адской машиной», подложен-
ная в автомобиль мина — все
это средства ведения так назы-
ваемой «динамитной войны»,
которую развернули израиль-

ские спецслужбы против Пале-
стинского движения сопротивле-
ния и Национально-патриотиче-
ских сил Ливана. С каждым
месяцем растет число жертв
сионистских убийц. В течение

Физическое уничтожение ру-

ководителей палестинской рево-

люции — составная часть ши-

рокой политики террора, прово-

димой Израилем и его агенту-

рой против народа Палестины.
Главной ареной своей деятель-

ности они избрали многостра-
дальный Ливан, который дал

приюг тысячам палестинцев, из-

гнанных из родной земли. Поч-
ти ежедневно ливанские органы
массовой информации сообщают
о террористических актах, со-

вершаемых агентами израиль-

последних лет от их рук погиб- ских спецслужб в Ливане. Взры-
ли член руководства ООП Абу
Дауд, представители ООП в
Англии, Бельгии, на Кипре, со-
вершены покушения на жизнь
мэров городов Западного берега
Иордана. Очередной жертвой
этого террора стал один из ли-
деров палестинского сопротив-

ления, видный общественный

вы в магазинах и кинотеатрах,

вблизи учебных заведений и на

многолюдных улицах Бейрута —

почти повседневное явление.

Они унесли жизни сотен ни в
чем не повинных мирных жите-

лей. Основная цель террори-

стов, действующих под лицемер-
ной вывеской «Фронт освобож-

звать беспокойство в стране,

столкнуть между собой ливан-

цев и их палестинских собрать-
ев и в конечном счете руками

арабов обескровить ООП.

Перед лицом новых преступ-

лений Тель-Авива и его агенту-

ры в Ливане Национально-пат-
риотические силы и Палестин-
ское движение сопротивления

крепят единство в борьбе за
восстановление неотъемлемых

прав арабского народа Палести-
ны, отстаивают суверенитет и
территориальную целостность

Ливана. «Израильский террор,
— указывается в заявлении

Н ПС Ливана, — не ослабит, а
укрепит нашу солидарность с
арабским палестинским народом

в совместной борьбе за незави-

симый, демократический Ливан
и победу палестинского дела».

Сергей ЕВСЮКОВ,
корр. АПН.

Бейрут.

деятель, глава информслужбы дения Ливана от чужеземцев»,
ООП Абу Шарар. заключается в том, чтобы вы-

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Телевидени
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 19 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 —

Утренняя гимнастика. 9.05 —

«Отзовитесь, горнисты!». 9.35
— «Жизнь песни». Фильм-кон-
церт. 10.25 — «Клуб кинопуте-

шествий». 14.30 — Новости.
14.50 — К Дню ракетных войск
и артиллерии. «Часовые зем-

ли». Документальный телеви-

зионный фильм. 16.10 — «Чему
и как учат в ПТУ». 16.40 --

«Шахматная школа». Класс
разрядников. 17.10 — «Встреча
с Ауштрой Стасюнайте».
Фильм-концерт. 17.45 — Кон-
курс юных конструкторов. 18.15
— «Ленинский университет мил-

лионов». 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — К Дню ракет-

ных войск и артиллерии. Вы-
ступление Главнокомандующег'о
ракетными войсками — заме-

стителя министра обороны
СССР, Героя Социалистического
Труда, генерала армии В. Ф.
Толубко. 19.15 — Музыкальная
программа для воинов. 19.40 .—

Т. Манн. «Вудденброки». Теле-
спектакль. Часть 1-я. 21.00 —

Время». 21.35 — Кубок мира

по боксу. Финал. По окончании

— «Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 19 НОЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 --

Наутилус». 10.15 — «Мело-
дия. Песни А. Пахмутовой».
11.05 и 12.10 — Литература.
8-й класс. 11.40 — Телекурсы
профактива. 16.30 — «Увлече-
ния». Тележурнал для учащих-

ся 4 — 6-х классов. 17.00 —

«Всего дороже». Документаль-
ный фильм. Фильм 4-й. «Мир
или война». 18.30 — Телешко-
ла пропагандистов. «Научные
основы экономической полити-

ки партии и ее особенности в

условиях развитого социализ-

ма». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Однополчане». Теле-
журнал. 20.15 — «Приглашаем
в музей». Военно-исторический
музей артиллерии, инженерных

войск и войск связи. 21.00 --

«Время».
21.50 —

ЛЕСОКОМБИНАТ

приглашает нц работу

ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
БУХГАЛТЕРА.

3—3

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

приглашает на работу

СЛЕСАРЕЙ - ЖЕСТЯНЩИ-
КОВ для работы на участке

вентиляции,

СЛЕСАРЕЙ ‘ по ремонту тех-

нологического оборудования,
ТОКАРЕЙ,
ФРЕЗЕРОВЩИКОВ,
ТРАНСПОРТЕРЩИКОВ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКОВ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

для работы
на продовольственной базе

В?

требуются

электропогруз-

ГРУЗЧИКИ,
ВОДИТЕЛИ

чиков,

ТРАКТОРИСТ,
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ,
ФАСОВЩИЦЫ.

5—5

ЛПО

ПОГРУЗОЧНО-
ТРАНСПОРТНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

производит прием

на курсы ПОМОЩНИКОВ
МАШИНИСТОВ тепловозов.

Принимаются мужчины со

средним образованием не моло-

же 18 лет. Срок обучения —

6 месяцев. Курсы откроются

по мере укомплектования груп-

пы.

5—2

К

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная

21.40 — Новости. KBa P™Pa со всеми удобствами в
Сельская орбита». г ' Тобольске, Тюменской обла-

сти или в г. Кустанае Казах-    
ской ССР на равноценную в го-

роде Сланцы.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, улица Маяковского,
4-12-10.

И н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18
ноября — «За спичками». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 18 ноября — «Горбун».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 нояб-
ря — «Площадь Сан-Бабила, 20
часов». Начало в 17, 19, 21 час.

ЛУЖСКОИ МК-49
для работы

в Сланцевском районе

требуются

ли-ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ
НЕИЩИКИ,

ТРАКТОРИСТЫ на трактор

ДТ-75.
За справками обращаться по

адресу: г. Сланцы, ул. Спор-
тивная, дом № 19а, кв. № 17.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
'УЧАСТКУ

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО
РЕМОНТНОГО
УПРАВЛЕНИЯ

«РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту техно-

логического оборудования,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
Приглашаются демобилизо-

ванные из рядов Советской Ар-
мии.

-Обращаться по адресу: це-
ментный завод, участок «Рем-
электрофильтр». Телефон для
справок 5-27-05, 5-27-07.

5—1

Коллектив Сланцевскою
ПОГАТ выражает глубокое
соболезнование Елене Стефа-
новне и Николаю Петровичу
Налимовым по поводу безвре-
менной кончины их дочери

ЗОРИНОЙ Татьяны Никола-
евны.

Коллектив детсада № 3
глубоко скорбит по поводу*

безвременной смерти ЗОРИ-
НОЙ Татьяны Николаевны и

выражает соболезнование
семье и родным покойной.

Коллектив детсада-яслей
№ 5 глубоко соболезнует
Яковлевой Александре Алек-
сандровне по поводу смерти
матери.

Коллектив школы-интерна-
та выражает глубокое ’собо-
лезнование Ивановой Алек-
сандре Андреевне по поводу
безвременной смерти мужа.

Коллектив РСУ ЛПО «Ле-
нинградсланец» приносит ис-
креннее соболезнование род-

ным и близким по поводу

безвременной смерти БОН-
ДАРЕВА Виктора Николае-
вича.

Коллектив цеха ТВС СПЗ
«Сланцы» выражает глубо-
кое соболезнование Степано-
вой Екатерине Ивановне по
поводу смерти матери.

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы» приносит искрен-

нее соболезнование родным и

близким по поводу безвре-
менной смерти ИВАНОВА
Василия Ивановича.
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